



Stiftung kreuznacher diakonie  
Stiftungsmanagement

Referat Öffentlichkeitsarbeit

**Kontakt**

Benedikt Schöffeler

Bösgrunder Weg 12

55543 Bad Kreuznach

Tel. 0671 605-3605

Fax 0671 605-3897

schoefbe@kreuznacherdiakonie.de

## Pressemitteilung

26. Februar 2013

Neues Angebot im Diakonie Krankenhaus kreuznacher diakonie

### **Ossig-Stiftung ermöglicht zwei Familienzimmer im Wert von 20.000 Euro**

Die Ossig-Stiftung ermöglichte in 2012 aus eigenen Mitteln die Einrichtung eines nagelneuen Familienzimmers mit speziellen Überwachungseinheiten für die Neugeborenen. Hierdurch wurde die Möglichkeit geschaffen, dass selbst bei intensiver, medizinischer Betreuung und Überwachung des Neugeborenen, Mutter und Kind stationär nicht mehr voneinander getrennt versorgt werden müssen. Auch den Vätern bietet dieses Zimmer eine Übernachtungsmöglichkeit.

Beim „6. Kreznacher Nockherbersch des Karnevalisten Clubs Fidele Wespe 1899 e. V.“ wurde daher wie auch in den Jahren davor zu Spenden für die Ossig-Stiftung des Fördervereins Kinderklinik e. V. aufgerufen. Ziel sollte es sein, ein zweites Familienzimmer zu finanzieren.

Die Veranstaltung brachte insgesamt 5.005,50 € an Spenden ein. Im Vorfeld hatte sich die Sparda-Bank Südwest eG dazu bereit erklärt, den Spendenbetrag zu verdoppeln, so dass insgesamt 10.011 Euro zusammenkamen und somit die Realisierung des zweiten Familienzimmers ermöglicht wurde.



Die Freude von Dr. Karlheinz J. Ossig und dem Ärztlichen Direktor und Chefarzt der Kinderabteilung des Diakonie Krankenhauses kreuznacher diakonie, Dr. Christoph von Buch war riesengroß.

„Es ist schön, dass wir den Eltern nun zwei Familienzimmer zur Verfügung stellen können“, sagt Ossig.

Andreas Manthe, Leiter Unternehmenskommunikation Sparda-Bank Südwest eG Mainz, Christian Hasselwander und Thomas Modes vom Karnevalistenclub Fidele Wespe 1899 e.V. waren gekommen um sich ein Bild vom Einsatz der Spendengelder zu machen.

Bei dem diesjährigen 7. Kreznacher Nockerbersch, der am 10. März in der historischen Scheune in Winzenheim stattfindet, wird wieder für die Ossig-Stiftung des Fördervereins Kinderklinik e. V. gesammelt.

„Ohne das Engagement der Ossig-Stiftung des Fördervereins Kinderklinik e. V. wären in den vergangenen Jahren viele Anschaffungen nicht möglich gewesen. Sie hilft uns dabei, die bestmögliche Versorgung der kleinen Patientinnen und Patienten zu ermöglichen“, dankt von Buch.